

Présentoir

Monsieur le Maire,  
Mesdames et Messieurs les élus,  
Mesdames, Messieurs et Chers Amis,

Merci à vous Monsieur le Maire et à votre Conseil Municipal pour avoir accepté d'organiser cette cérémonie du souvenir du Cessez le Feu en Algérie, et aussi d'apposer une nouvelle plaque

Cette cérémonie revêt un caractère particulier puisqu'elle a pour but d'inaugurer la plaque « Ordre du jour du général Ailleret »

C'est la troisième plaque qui est apposée sur cette stèle, puisque par deux fois les précédentes ont été arrachées par des individus irresponsables qui ne veulent pas savoir que 30000 jeunes sont tombés en Algérie (10 par jours) et que 300 000 autres sont revenus blessés, à vie pour beaucoup

Ces vandales ignorent-ils que les stèles sont là pour que l'on n'oublie pas ces victimes?

On ne peut que souhaiter qu'ils soient sanctionnés.

Un grand merci à François Thévenard qui avait demandé cette cérémonie et qui offre la gerbe

Garde à vous

Lecture de l'ordre du jour du Général Ailleret par Jacky Gueneau

Dépôt de gerbe par François Thévenard

A la mémoire des victimes de tous les conflits et pour tous nos camarades Morts pour la France en Afrique du Nord, nous allons observer quelques instants de recueillement

Je vous remercie

Repos

C'est à Monsieur le Maire de prendre la parole